
Der Magistrat Marburg, 11.10.2022 

 
 
 
 
Herrn Stadtverordneten 
Dirk Bamberger 
 
Herrn Stadtverordneten 
Jens Seipp 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Große Anfrage der CDU/FDP-Fraktion betr. Hauptfeuerwehrwache 
VO/0927/2022 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bamberger, 
sehr geehrter Herr Seipp, 
 
in der Anlage übersenden wir die Antwort auf die o.g. Große Anfrage. Der Antwort hat der 
Magistrat in seiner Sitzung am 10.10.2022 zugestimmt.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Dr. Thomas Spies 
Oberbürgermeister 
 

 








